

sible. On administre l'hyohimhine à l'état de chlorhydrate, en commençant par 3 prises journalières de 5 milligrammes de ce sel, sous formes de tablettes rigoureusement dosées à 5 milligrammes et vendues sous le nom de tablettes androsthéniques à l'hyohimhine Spiegel.

Le Dr. Eulenburg, dans les cas où l'usage interne de l'hyohimhine n'est pas couronné de succès, commence par injecter sous la peau 50 centigrammes d'une solution de chlorhydrate d'hyohimhine à 2%, soit 1 centigramme de ce sel. Si l'effet demeure insuffisant, il porte rapidement la dose à 1 gramme de la dite solution et ne répète ses injections que tous les 2 ou 3 jours, ou à des intervalles plus prolongés.

Au bout d'une vingtaine d'injections, on suspend le traitement.

Le Dr A. Socwy, de Berlin, a trouvé qu'injectée dans le tissu sous-cutané, l'hyohimhine provoque une hyperémie de l'épididyme, des testicules et l'érection du pénis.

Cette substance ne produit aucune excitation sur les reins.

On trouve dans le commerce des solutions stérilisées d'hyohimhine en tubes scellés sous le nom d'ampoules davoliennes dosées à 5 centigrammes et 1 centigramme.

L'hyohimhine Spiegel est également dans le commerce sous forme de pastilles davoliennes au chocolat ou de liqueur davolienne.

*(Bocquillon Limousin.)*